
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 17.02.2022. 

 

7.5 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Roland Höser gibt an, er habe gehört, dass Neu-Anspach zusammen mit Usingen 
und Wehrheim einer Vermarktungsgesellschaft für Holzvermarktung beigetreten sei. Seines 
Wissens nach wolle doch Neu-Anspach sein Holz selbst vermarkten. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet direkt, dass Neu-Anspach keiner Gesellschaft für 
Holzvermarktung beigetreten sei. Für Wehrheim wisse er es nicht, mit Usingen arbeite man zwar 
eng zusammen, aber sowohl Usingen als auch Neu-Anspach vermarkte sein Holz selbst. 

 




